

Dialoga viceministro con estudiantes cubanos en Rusia



La Habana, 14 nov (RHC) El viceministro cubano de Transporte, Eduardo Rodríguez, dialogó en Moscú con estudiantes pertenecientes al programa de las Cien Becas ofrecidas por el gobierno de Rusia a Cuba, indicaron hoy fuentes diplomáticas.

Los estudiantes cubanos cursan sus estudios en la Universidad Estatal de Ferrocarriles, en esta urbe.

Durante la visita, Rodríguez intercambió con el vicerrector de Relaciones Internacionales de la referida institución, Vladimir Glazkov, sobre el programa de estudio y modo de vida de los becarios.

Ambos realizaron un recorrido por la residencia estudiantil.

El Viceministro de Transporte estuvo acompañado por el embajador cubano en esta nación euroasiática, Emilio Lozada.



Radio Habana Cuba